

Nuevo León registra sano desempeño presupuestal: S&P Global

S&P Global Ratings confirmó la calificación crediticia de emisor en escala nacional -CaVal- de “mxA” del estado de Nuevo León. La perspectiva es Estable.

Redacción El Economista 19 de marzo de 2020, 06:46

S&P Global Ratings confirmó la calificación crediticia de emisor en escala nacional -CaVal- de “mxA” del estado de Nuevo León. La perspectiva es Estable.

De acuerdo con la agencia, Nuevo León mantendrá un sano desempeño presupuestal y la carga de deuda no se incrementará de manera significativa durante los siguientes dos años. La calificación también considera el compromiso de la administración financiera del estado con la implementación de políticas fiscales prudentes, las cuales tendrán un rol clave para afrontar un entorno más desafiante y mitigarán la presión sobre su posición de liquidez, señala la agencia en un reporte enviado a la Bolsa Mexicana de Valores.

Otros factores de la calificación del estado incluyen una sólida economía local, la cual ha sustentado el dinamismo de sus ingresos propios y se compara positivamente en términos per cápita con sus pares nacionales. Al igual que el resto de los estados mexicanos, Nuevo León opera bajo un marco institucional en evolución y desbalanceado

“La perspectiva Estable refleja nuestra expectativa de que, en los próximos dos años, Nuevo León continúe reportando resultados financieros sólidos, a pesar de la creciente presión derivada de la desaceleración en las transferencias federales. Esperamos que el estado mantenga un sano desempeño presupuestal con superávits operativos en torno a 4% de los ingresos operativos y modestos déficits después de gasto de inversión”, destaca.

En este escenario, la carga de deuda del estado no aumentará significativamente durante los siguientes dos años. También esperamos continuidad en la implementación de políticas financieras

disciplinadas, las cuales tienen un papel clave para afrontar los desafíos fiscales y evitarán una mayor presión sobre su posición de liquidez, añade la agencia.

Escenario negativo

S&P podría bajar la calificación de Nuevo León en los siguientes 12 a 18 meses si el incremento del gasto se traduce consistentemente en déficits después de gastos de inversión por encima de 5% de los ingresos totales. En su opinión, esto podría erosionar su posición de liquidez y/o presionar su nivel de endeudamiento más allá de las expectativas. Por otra parte, una mayor reducción en las transferencias federales podría afectar rápidamente el desempeño financiero del estado si no se toman medidas correctivas de manera oportuna.

Escenario positivo

No obstante, podría subir la calificación en los siguientes 12 a 18 meses si el estado fortalece su desempeño presupuestal por encima de las expectativas, como resultado de un incremento constante de sus ingresos propios y/o de una mayor contención en la presión del gasto operativo. Además, una posición de liquidez más fuerte podría beneficiar la calificación.